

Fonds Huruma

Newsletter

Chers amis du Fonds HURUMA,

En 2010, suite à un choix familial de soutenir des projets de développement en Afrique, nous avons posé nos valises au Bénin.

Cela fait déjà une douzaine d'années que nous avons démarré



un partenariat avec l'ONG locale I.D. PECHE et ses fondateurs, Lucien Dehy et Adrienne Hounyovi.

Depuis lors, nous avons tissé des liens durables et offert à plus d'un millier d'enfants la possibilité d'être pris en charge dès leur petite enfance par un réseau de "maisons maternelles", des centres ressources leur offrant non seulement un début de scolarisation et de socialisation mais aussi une alimentation quotidienne et un suivi médical.

Une dizaine de bâtiments ont été construits pour assurer un accueil sécurisé résistant aux intempéries.



Au fil du temps, les classes maternelles ont été équipées de matériel pédagogique adéquat, des responsables financés et formés par nos soins.

Dès la mise en œuvre du projet, nous avons adopté une vision prospective en développant des activités génératrices de revenus destinées à assurer l'autonomie financière.

Avec le décès inopiné d'Adrienne en 2017, cofondatrice particulièrement active dans le suivi des écoles maternelles et des activités des groupements de femmes, la structure de management d'I.D. PECHE a été perturbée et les cartes redistribuées.

C'est ainsi que lors de nos visites au Bénin de 2019, nous avons entamé des recherches pour redynamiser les activités génératrices de revenus dont le suivi n'était plus assuré par l'ONG; nos démarches ont abouti à externaliser ces activités par la création de mini-entreprises indépendantes avec le conseil d'un partenaire local, le GEL (Guichet local pour l'emploi), qui nous a aidés à opérer cette évolution.



Tout cela a pris énormément de temps, supposé beaucoup d'échanges, demandé de nombreuses études et des contacts fréquents... et même causé quelques soucis. Il convient maintenant de laisser à I.D. PECHE et à sa direction le temps d'absorber ces changements fondamentaux qui ne s'inscrivent pas dans leur mode de gestion habituel.



Voici deux courtes vidéos illustrant le travail accompli en deux semaines de formation et le tissage de liens multiculturels à travers la musique.

- <https://www.youtube.com/watch?v=clcl61zITWM> (Présentation du chœur 7')
- https://www.youtube.com/watch?=R_AIZcoBUis (Aflika viwo 2')

En parallèle avec la création de ces mini-entreprises, nous pouvons nous appuyer sur notre réseau de contacts, d'amis et d'associations sur place pour poursuivre notre effort de coopération au Bénin. C'est ainsi que nous avons noué un nouveau partenariat avec une autre association, l'ONG CARREFOUR JEUNESSE AFRIQUE basée à Comè.

Les membres belges fondateurs, que nous connaissons de longue date, ont créé dans cette petite ville un centre d'accueil, d'éducation et de loisirs pour la jeunesse défavorisée de la région .

Avec CARREFOUR JEUNESSE AFRIQUE, nous avons



lancé un programme de formation musicale qui a abouti en mai 2021 à la création d'un chœur, outil d'apprentissage de la musique et de l'ex-

pression orale, certes, mais aussi de valorisation des potentialités des jeunes et de renforcement des liens sociaux.



Outre ce nouveau projet qui se situe, comme les maisons maternelles, dans le département du Mono au Sud Bénin, nous restons en contact avec le GEL pour examiner des projets auxquels, selon les objectifs du Fonds HURUMA, nous pourrions donner une impulsion décisive pour leur démarrage.

Notre engagement se poursuit, évolue tout en gardant son intuition fondamentale et se trouve confirmé par votre soutien au fil des années. Nous vous remercions de tout cœur de nous accompagner sur ce chemin de solidarité.

Si vous voulez en savoir plus sur les projets soutenus, les dépenses engagées, etc, vous pouvez aussi consulter nos pages : <https://kbs-frb.be/fr/huruma-fonds>

**Si vous partagez l'objectif de solidarité du FONDS HURUMA,
si vous souhaitez soutenir ses initiatives,
un versement peut être effectué à la**

FONDATION ROI BAUDOIN:

IBAN: BE10 0000 0000 0404

avec la communication structurée ***181/2490/00089***

Editeurs responsables: Philippe et Christiane Cludts-Dorthu
Avenue Paul Hymans 14 / Bte 1 — B-1200 Woluwe-Saint-Lambert

Contact: fonds-huruma@skynet.be